

Schnelles Internet nun auch in der Gemeinde Unterdietfurt

Telekom erhält Zuschlag für Breitband-Ausbau - Geschwindigkeiten bis zu 50 MBit/s - 285 Haushalte können Anfang 2017 schnelles Internet nutzen

Die Entscheidung ist gefallen: Die Telekom Deutschland hat den Zuschlag für den Ausbau des Internets in der Gemeinde Unterdietfurt erhalten. Am 20. Januar 2016 wurde der Kooperationsvertrag geschlossen. 285 Haushalte bekommen ab Anfang 2017 Breitband-Anschlüsse mit Geschwindigkeiten von bis zu 50 MBit/s (Megabit pro Sekunde)- manche sogar bis zu 100 MBit/s. Damit werden die Kunden in den Gewerbegebieten bei Vordersarling und in den Erschließungsgebieten (die Bereiche nördlich von Vordersarling und Huldessen und die Gemeindeteile südlich von Unterdietfurt) nicht nur schnell ins Internet gehen, sondern auch „Entertain“, das TV-Produkt der Telekom, nutzen können.

„Wir haben mit der Telekom einen starken Partner an unserer Seite. So können wir unseren Bürgern und Unternehmen bald den begehrten Zugang zum schnellen Internet ermöglichen“, sagte Johann Hahn, Zweiter Bürgermeister. „Auch für Arbeitnehmer mit Home Office, Landwirte und Selbständige ist eine schnellere Anbindung an das Netz entscheidend. Es ist ein Mehrwert für Immobilien und ein wichtiger Standortfaktor.“

Dipl.-Kfm. Erhard Finger, Regiomanager der Telekom Deutschland dankte der Gemeinde Unterdietfurt für das entgegengebrachte Vertrauen. Man freut sich, das Projekt zügig anzugehen. Die Wichtigkeit eines schnellen Internetanschlusses ist der Telekom bewusst. Deshalb werden so vielen Menschen wie möglich solche Anschluss zur Verfügung gestellt. Die betroffenen Ortsteile werden mit der neuesten Breitbandtechnologie versorgt und zukunftssicher ausgebaut.

So geht der Ausbau weiter: Dipl.-Ing. (FH) Reinhold Gegenfurtner, Projektleiter Telekom Technik GmbH, ergänzte, die Telekom steigt nun in die Feinplanung für den Ausbau ein. Gleichzeitig wird eine Firma für die notwendigen Tiefbaumaßnahmen ausgesucht und das notwendige Material bestellt. Sobald alle Kabel verlegt und Multifunktionsgehäuse aufgestellt sind, erfolgt der Anschluss ans Netz der Telekom. In der Regel vergehen zwischen dem Vertragsabschluss und der Buchbarkeit der Anschlüsse gerade einmal zwölf Monate.

Mehr Breitband für Deutschland: Im Rahmen der Initiative „Mehr Breitband für Deutschland“ (MBfD) hat die Telekom seit 2008 bereits knapp fünftausend Ausbaukooperationen mit Gemeinden und Investoren geschlossen. Weit über eine Million Haushalte haben auf diese Weise Zugriff auf schnelle Internet-Anschlüsse erhalten. Dies zusätzlich zum regulären Breitbandausbau, in den das Unternehmen pro Jahr über drei Milliarden Euro investiert. Auch in diesem Jahr treibt die Telekom den Breitbandausbau weiter voran. Jede Stunde wächst das Telekom-Netz um eineinhalb Kilometer.

- FOTO – (extra Datei)

Vorne von links: Zweiter Bürgermeister Hans Hahn und Dipl.-Kfm. Erhard Finger, Regiomanager der Telekom Deutschland

Hinten von links: Monika Hiebl von der Kreisentwicklung im Landratsamt Rottal-Inn, Ernst Haller von der Breitbandberatung Bayern GmbH, Geschäftsleiterin Angelika Hüttner und Dipl.-Ing. (FH) Reinhold Gegenfurtner, Projektleiter Telekom Technik GmbH